

## Kommuniqué des Umweltausschusses

**betreffend den Bericht des Bundesministers für Umwelt, Jugend und Familie betreffend Umweltförderungen des Bundes, 1998 sowie die Finanzvorschau über die dem Bund aus der Vollziehung des Umweltförderungsgesetzes erwachsenden Belastungen**

Der gegenständliche Bericht wurde gemäß § 28b der Geschäftsordnung des Nationalrates dem Ausschuss zur Enderledigung zugewiesen.

Der Umweltausschuss befasste sich in seiner Sitzung am 23. Mai 2000 mit genanntem Bericht des Bundesministers für Umwelt, Jugend und Familie.

In der Debatte ergriffen die Abgeordneten Othmar Brix, Dr. Eva Glawischnig, Ing. Herbert Graf, Karlheinz Kopf und der Bundesminister für Land- und Forstwirtschaft, Umwelt und Wasserwirtschaft Mag. Wilhelm Molterer das Wort.

Bei der Abstimmung wurde der Bericht des Bundesministers für Umwelt, Jugend und Familie betreffend Umweltförderungen des Bundes, 1998 sowie die Finanzvorschau über die dem Bund aus der Vollziehung des Umweltförderungsgesetzes erwachsenden Belastungen (III-2 der Beilagen) einstimmig zur Kenntnis genommen.

Das vorliegende Kommuniqué wurde vom Ausschuss einstimmig beschlossen.

Wien, 2000 05 23

Erwin **Hornek**  
Schriftführer

Mag. Karl **Schweitzer**  
Obmann